

ション、表彰状の贈呈を行い、

両商

上映や民踊の演舞などのアトラク

レセプションでは歓迎ムービー

工会議所間の親睦を深めました。

## 友好提携 40 周年記念事業

## ルル日本人商工会議所 歓迎レセプションを開催

を重ねてきました。 経済・観光などをテーマとしたセミ を結んで以来、訪問団の相互派遣や 商工会議所は1981年に友好提携 ・物産展を開催するなど、交流

ノルル日本人商工会議所と福井

## 歓迎レセプションの様子

年は新型コロナウイルス禍でリモ

友好提携40周年にあたる2021

トによる交流しか出来なかったた

本年7月、八木会頭はじめ19名



日本人商工会議所のヤナギハラ会頭

金~11月7日火の日程で、

ホノルル 11 月 3 日 でホノルルに訪問団を派遣し、

提携40周年記念事業を実施。

これに応えるかたちで、

はじめ12名が友好提携40周年を記念

して来県。11月6日月に歓迎レセプ

ションを開催しました。

福井フェニックスまつり民踊大会定番の 「いっちょらい節」を演舞



民謡歌手戸田弓子さんによる三国節の披露



参加者:49名(ホノルル側12名)

セプション開催概要

日

時:11月6日月

18時~20時

場:ザ・グランユアーズフクイ

別館3F「葵の間

八木会頭、ヤナギハラ会頭の挨拶の後、 ミヤオ元会頭による乾杯で開宴



レセプションの前には県内の観光地をお楽 しみいただきました



福井市よりホノルル日本人商工会議所に経 済や観光振興の功績を称える表彰状を贈呈



ホノルル市よりビジネス支援における功績 を称える表彰状の贈呈を受けました